



## NOGALES EN LA NOTICIA

### CON TRES NUEVOS MÉDICOS CUENTA LA SALUD MUNICIPAL

Con tres nuevos médicos cuenta desde hace unos días el “Cesfam Rosa Sánchez Godoy” de El Melón. Su contratación permitirá reforzar la cobertura en la salud municipal, acortando los tiempos de espera y brindando una atención más oportuna para la comunidad. Además de la llegada de los profesionales, se han mejorado los boxes de atención, quedando más cómodos y adecuados a la labor que desempeñan. Estas acciones también se han ejecutado en los cuatro centros de salud municipal. En la gráfica, la presentación de los nuevos médicos.

### PADRE E HIJA EN PROGRAMA DE TELEVISIÓN “MI NOMBRE ES”

Dos artistas nogalinos, padre e hija, están representando a la comuna en una nueva versión del programa de TVN “Mi nombre es”. Se trata de Julio López, que tuvo un gran éxito en un concurso anterior, recreando las canciones de Lucho Muñoz, lo que, en la oportunidad le valió hasta las felicitaciones del cantante. Esta vez, lo acompaña en la nueva edición del programa, su hija Rocío, que rendirá tributo a la cantante y compositora mexicana “Yuridia”.

### MOLESTIA DE MELONINOS POR CAMBIO DE NOMBRE EN PARTE DE UNA CALLE

Hay molestia entre los vecinos del sector El Rungue, debido al cambio de una parte del nombre de la calle que recuerda la figura y la obra del Padre Gustavo Filippi Muratto, ligado largamente a la comunidad melonina. El problema de los vecinos es que no saben la razón por la que apreció un espacio con la nominación “El Consultorio”, lo que no les parece y también le provoca una serie de problemas con su correo postal y con los trámites ligados a un cambio de nombre de la vía, que desconocen si se determinó legalmente.

### EN “NUEVO AMANECER” TENDRÁN AHORA ELECTRICIDAD SEGURA

Luego de varios días se resolvieron los problemas de desperfectos del sistema eléctrico en la Población Nuevo Amanecer. Se supone que, ahora, no debería haber cortes y los pobladores contarán con un suministro estable. Un hecho importante, que señaló el municipio, es que “detectamos que el problema se originó, en parte, por cinco viviendas conectadas ilegalmente al alumbrado público, además de otras intervenciones que afectaron el suministro”.